

# Ehrung langjähriger Mitglieder beim Albverein Sigmaringendorf

Stellvertretende Gauvorsitzende Pfister hält die Laudatio

SIGMARINGENDORF - Ein wichtiger Punkt bei der jährlichen Hauptversammlung des SAV Sigmaringendorf ist die Ehrung langjähriger Mitglieder.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Ingrid Ströbele und Elisabeth Linder ausgezeichnet. Beide hatten sich entschuldigt, sodass der Vorsitzende Claus Bayer die Ehrungen persönlich nachreichen wird.

Elfriede und Christian Nilkes erhielten von der stellvertretenden Gauvorsitzenden Priska Pfister die Ehrennadel und Urkunde für 40 Jahre Mitgliedschaft ausgehändigt.

Die Urkunde des Präsidenten mit Ehrennadel konnte sie für 50 Jahre treue Mitgliedschaft beim SAV Adolf Kordovan überreichen. Vorsitzender Claus Bayer schloss sich den Glückwünschen an und überreichte ein Präsent des Vereins. Er erinnerte daran, dass Christian Nilkes auch lange Jahre Wegewart und geschätzter Wanderführer im Verein war. Seine Blütenwanderungen am Bodensee sind bis heute legendär. Adolf Kordovan war bereits mit dem Vorsitzenden zusammen in der Jugendgruppe tätig und half bei deren Aufbau mit.

Der langjährige Kassenprüfer Franz Luib wurde nach 22 Jahren mit einem Dankeschön und einem Präsent verabschiedet.

Die Geehrten beim SAV Sigmaringendorf (von links): Franz Luib, Adolf Kordovan, Elfriede Nilkes, Christian Nilkes, stellvertretende Gauvorsitzende Priska Pfister und Vorsitzender Claus Bayer. FOTO: WOLFGANG METZGER

